



Es begann im Wirtshaus ...

300 Jahre
Gemeinderat und
Stadtverwaltung

Tag der offenen Tür

24. November, 10 bis 17 Uhr

Rathaus am Marktplatz

Drei Jahre nach Stadtgründung empfing Bürgermeister Johannes Sembach am 24. November 1718 sechs neu gewählte Stadträte im Wirtshaus Waldhorn. So wurde seine eigene Gaststätte zum Schauplatz der ersten Sitzung des Karlsruher Stadtrates. Später tagten die Mitglieder im Sitzungszimmer des neu errichteten Rathauses, zu sehen auf dem Foto von 1902.

Zum 300. Jahrestag der ersten Sitzung lädt Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup im Namen der Stadtverwaltung und des Gemeinderates zum Tag der offenen Tür ein. Rund 30 Ämter, Dienststellen und städtische Betriebe präsentieren ihr modern vernetztes Leistungsspektrum. Darüber hinaus stehen die Stadträtinnen und Stadträte im Bürgersaal für Gespräche bereit.



300 Jahre
Gemeinderat und
Stadtverwaltung



www.karlsruhe.de/tag_der_offenen_tuer

